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人文传真

10月
9日袁 山东世博华创动漫传媒有
限公司董事长尧东方世博数字创
意学院院长王振华在 2305教室
开展了一场 野跟理想聊聊天冶的
主题报告遥 人文艺术学院副院长
杨晋东老师主持报告会袁2019级
数字媒体艺术专业动漫方向学

生参加此次报告会遥
王振华讲到: 在大学阶段,只

有树立起高尚的理想信念, 才能
够很好地回答这一重要的人生

课题遥 立志要如山袁行道要如水遥
随后袁王院长拿出一张一百元现
金袁 当场询问有哪位同学想要袁
一位男生举起了手袁王院长一声
叫好袁将一百元奖励给了这个同
学遥 王院长想通过这个例子告诉
我们袁机会就在我们身边袁当机
会来的时候袁 大胆地抓住它袁否

则就会被别人抢先遥
报告会的最后袁王院长鼓励

同学们上台大声说出自己的梦

想袁同学们深受感染袁积极发言袁
纷纷介绍了自己专业学习和未

来职业发展的规划遥 会后袁王院
长将自己的作品 叶荔枝花开曳赠
给发言的同学留念遥
对每位东大学子来说袁目标

都是一个人前进的方向遥 每位大
学生袁都应该为自己选定一个目
标袁以沉稳的心态耕耘袁以执着
的脚步前行遥

讲座在热烈的掌声中圆满

结束遥 数媒专业同学受益匪浅袁
纷纷表示会更加努力学习专业

技能袁加强动手实践能力袁尽自
己所能袁真诚做人袁努力做事成
为社会需要的文创动漫专业人

才遥

我校 2019
年毕业生双选会于 10 月 18 日
在东方广场拉开了帷幕遥在学校
相关工作部署下袁此次双选会吸
引了近五百家企业和用人单位

参加袁范围涵盖 19个行业袁共提
供 17235个岗位袁其中涉及我院
新闻专业岗位约有 41个袁 艺术
类专业岗位约有 77个遥 我校党
委书记耿金波等领导参观并指

导本次招聘会遥
本次招聘会凭借较大的规

模袁周到的服务袁为我院各个专
业的毕业生提供了良好的就业

平台遥 在人头攒动的招聘会现
场袁自然不乏与我院专业所对应
的岗位遥 都香大成教育科技渊北
京冤有限公司表示袁公司主打新
媒体运营袁同时也是影视公司加
代运营公司袁十分欢迎我院新闻

学专业毕业生袁因为他们有更深
厚的专业知识技能袁同时对热点
热搜更敏感袁可塑性强遥 公司还
表示愿通过进一步的培训袁帮助
成为更优秀的新媒体人遥

新浪动漫作为首次来我校

招聘人才的公司之一袁表示对我
院视觉传达袁环境艺术袁数字媒
体袁动漫专业毕业生的有浓厚兴
趣袁并期待与我校有越来越多的
合作遥当得知我院今年新开设动
漫专业后袁 更表示出极大的热
情袁殷切希望动漫学子袁化理论
为实践袁提高学习能力袁在具备
过硬的专业知识水平同时袁能够
放低身段袁踏实工作袁成为公司
和社会需要的人才遥
在招聘会现场袁我院大四学

长赵明申在接受采访时表示袁
野今年招聘会岗位充足袁 选择众

多袁学生拥有更多实习机会和工
作平台遥 冶大学时代作为人生中
最关键尧最美好的阶段袁是世界
观尧人生观尧价值观形成的重要
时期遥 因此学长建议学弟学妹
们院野在假期中多出去走走转转袁
多体验社会工作遥 在学习上多考
证书袁充实人生履历袁让大学生
活充实丰富遥 冶
大学四年袁时光匆匆遥 面对

双选会上我院毕业生及企业提

出的要求袁相信东大学子们会更
加严格约束自己袁用过硬的专业
素质和综合能力掌握自己的就

业主动权遥 在快节奏的时代袁用
知识武装大脑袁 争做全能型人
才遥 相信每一位 2020届毕业生
都能在不同的地方施展才华袁为
东大添彩袁 让青春绽放耀眼光
芒遥

10 月 31 日
下午袁按照学校党委野不忘初心袁
牢记使命冶主题教育活动工作部
署要求袁为进一步加强党员干部
理想信念和党性教育袁宫淑瑰院
长来到人文艺术学院进行调研袁
并给党员们上了一节生动的野不
忘初心袁牢记使命冶主题教育专
题党课遥人文艺术学院全体教工
党员参加了本次会议遥

宫淑瑰肯定了人文艺术学

院近年来的发展成绩袁希望人文
艺术学院再接再厉袁进一步提高
教学质量和水平遥她在党课中讲
到袁野不忘初心尧牢记使命冶是用
四个维度来支持的袁 即守初心尧
担使命尧找差距尧抓落实袁并用
野诚尧勇尧准尧狠冶四个字来概括这
四个维度遥 何为 野守初心冶袁要
野诚冶袁拿出真心袁坚定信仰袁做人
真诚袁做事诚恳;如何野担使命冶袁

要野勇冶袁 以上率下袁勇于担当袁净
化负面情绪袁 敢于对自己动刀
子袁 走在群众前面; 何为 野找差
距冶袁要野准冶袁高标准要求约束自
己袁 守党章遵党纪; 如何 野抓落
实冶袁要野狠冶袁她强调党员干部谨
遵习主席的一分部署袁 九分落
实袁以身作则袁用一把尺子作为

标准袁严守底线袁在工作和生活
中发挥好党员的模范带头作用遥
强调在工作和生活中发挥好党

员的模范带头作用遥 她强调要加
强党性修养袁时刻牢记自己是一
个共产党员袁发挥正能量袁树立
正气遥 最后袁提出对党员干部的
期盼袁宫院长强调院野如今正值学

校二次创业发展之际袁希望党员
能够将工作落到实处袁用一览众
山小的目光和胸怀袁会当凌绝顶
的决心和勇气袁真正做到抓铁有
痕袁踏石留印袁发挥集体作用袁为
东大贡献力量袁为人民谋幸福浴 冶

人文艺术学院副院长吕洪

智对领导来到学院调研表示欢

迎袁对学校野二次创业冶应该进一
步凝炼东大文化提出建议遥 党员
老师们结合自身教学与工作实

际一一发言, 谈了本次党课学习
的感受袁并从学分制改革尧导师
制尧 教学设备和办公条件改善尧
餐厅窗口安排和价格尧宿舍差额
收费等方面提出建议遥 宫院长对
老师们提出的推动学校发展的

建议表示感谢袁认真记录并逐一
详细解答遥

本次专题党课让老师们更

加坚定理想信念袁 提高党性修
养袁 用更好的状态投入到教学尧
科研尧 学生工作等实际工作中
去遥 调研活动有助于学校领导进
一步了解基层情况尧摸清存在的
问题尧破解学校发展难题袁推动
学校各项事业高质量发展遥

不忘初心跟党走，牢记使命勇担当


